

11.04.2002 - 13:13 Uhr

Richtigstellung: Keine Werbung für Tabak in Radio und Fernsehen

Lausanne (ots) -

Die SFA hat in einer Pressemitteilung vom April darüber informiert, dass der Bundesrat künftig Alkohol- und Tabakwerbung auf allen Radio- und Fernsehkanälen erlauben will. Die Werbung für Tabak ist jedoch vom Bundesrat nicht vorgesehen, sondern lediglich die Werbung für Bier und Wein in Privatsendern. Die SFA entschuldigt sich für die Fehlinformation.

Kontakt:

SFA Lausanne
Sekretariat Information
Tel. +41/21/321'29'76
Pressemitteilung Vertrieb über OTS

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000980/100016165> abgerufen werden.